



22/11/2024

MONTIVILLIERS MOBILISÉE CONTRE LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES

Engagée dans la lutte contre les violences intrafamiliales, la Ville de Montivilliers participe à la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes le lundi 25 novembre.

Violences domestiques, violences sexuelles, traites, mutilations, mariages forcés, harcèlement, outrages sexistes ... les violences subies par les femmes restent dans le monde l'une des violations les plus répandues des droits humains. Face à cet intolérable fléau, l'Organisation des Nations Unies a fait du 25 novembre la Journée internationale pour l'élimination des violences faites aux femmes.

La Ville de Montivilliers, ses élus, ses services et son CCAS s'engagent au quotidien, aux côtés des associations, dans la lutte contre les violences, quelles qu'elles soient. Tout au long de l'année, les équipes du CCAS se forment afin d'accueillir dans les meilleures conditions et d'apporter des solutions le plus efficacement et le plus rapidement possible aux personnes se trouvant dans des situations de violences intrafamiliales.

Comme chaque année, en amont du 25 novembre, les équipes de la Ville et du CCAS ont distribué dans les boulangeries des sacs à pain comportant un « violentomètre » pour mesurer le degré de violence dans un couple à partir d'exemples concrets du quotidien ainsi que des flyers avec les numéros utiles à appeler lorsque l'on est victime ou témoin de violence.

Du 25 au 29 novembre, une exposition composée d'affiches réalisées par des jeunes sur le thème « *Amour, amitiés et toi tu vois quoi pour demain* » est installée à l'Hôtel de Ville, au CCAS, au Centre social Jean Moulin, à la Mission Locale, au Centre Médico-Social, à l'Hôpital Jacques Monod et dans les collèges et le lycée de la Ville. Pour accompagner les élèves et les enseignants sur la réalisation de ces affiches, des temps de sensibilisation ont été organisés avec l'intervention des associations AFFD et AVRE76.

Le 29 novembre, à 20h au cinéma Les Arts, une soirée spéciale spectacle/débat, avec la Compagnie Les Improbables pour sensibiliser les collégiens et les lycéens aux relations filles-garçons. Le spectacle sera suivi d'un débat avec la présence des partenaires de la Ville (AHAPS, AFFD, AVRE76, CIDFF76, Mission Locale, AMISC, Maison des Femmes du Groupe Hospitalier du Havre). Une vidéo réalisée par les jeunes du Service Education Enfance Jeunesse sera également diffusée lors de cette soirée.

Enfin, le 19 décembre, des élus et agents de la Ville participeront à la journée dédiée aux professionnels à La Forge, à Harfleur, sur le thème « *le contrôle coercitif : quelles évolutions pour notre pratiques professionnelles et la prise en charge des auteurs de violences conjugales ?* ».

Contact presse :

Edwige CHAPELLE
Responsable du service Communication
Tél. 02 35 30 96 46 – 06 18 66 19 36
edwige.chapelle@ville-montivilliers.fr

Benoît BAUDU
Chargé de Communication
Tél. 06 26 66 81 12
benoit.baudu@ville-montivilliers.fr